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Al cierre de la presente adicción, policías y 
bomberos seguían en su pugna con la 
administración municlpal para que se re
suelva el tema de la dlsponlbilidad y de la 
bolsa de horas. Las negociaciones han 
acercado posiciones, aunque aún no se ha 
llegado a un acuerdo definitivo, al que posi
blemente se llegue en el transcurso de la 
presente semana. Por otra parte, la oposi
ción da la razón a los trabajadores ~11 sus 
peticiones frente a la empresa, en esté caso 
el Ayuntamiento. 

Una de las más 
importantes 
propuestas para 
facilitar el acce
so a Madrid mé
dlanté el uso del 
transporte pú
blico, el ca~_ril
bus, fue desesU
mado por el 
MOPU. La cons
trucción def ca
rril dedicado al 
uso de lq_s·auto
buses, que faci
litaría. -el acceso 
a Ma.drid ~e to
dos aq.uellos 
que u_tii~zaI) es.te 
transporte, -: no 
se llevará a 
cabo. 
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PINCHAR CON GRACIA 

por Lope de Pega 
Al Parque Lorenzo Azofra, 
que es y no es ... 

¡Te quedaste sin tu parque, 
amigo Azofra Cervera!. 
Y aunque te lo dio el alcalde, 
en su inauguración primera, 
puede que te io arrebaten 
en la segunda o tercera. 
Y aunque todos reconocen 
que tu figura señera 
merece tal homenaje, 
dicen que no fue certera 
la ofrenda de nuestro alcaide 
(yo pienso qué fue sindera) 
Y, piensa la oposición 
que aún teniéndola en cartera 
no fue aprobada en el Pleno 
y por tanto no prospera. 
Por eso, en vez de llamarse 
"Parque Azofra Cervera" 
será "Parque de Escolapios". 
¡Los ediles son la pera! 
Se inaugura y es mentira 
pues la obra no está entera; 
se bautiza con un nombre 
que más tarde no prospera; 
después se le asigna otro 
que algún sector no tolera 
y, mientras tanto, el PP 
salomónico, asevera: 
-"¡pues que le pongan los dos 
y use el pueblo el que más quiera!" 
Y entre dimes y diretes, 
disputas, riñas, reyertas, 
altercados, cismas, líos, 
broncas, zaragatas, grescas, 
el parque sigue cerrado 
y clausuradas sus puertas ... 

Buzón 

Estimados amigos: 
Nos dirigimos a vosotros para informaros 
del Comunicado que los trabajadores de 
Centros Cívicos y otros colectivos hemos 
realizado sobre nuestro posicionamiento 
ante la crisis internacional que estamos pa
deciendo. 
Deseamos que nos publique is este comuni
cado en vuestro periódico. 
"Cuento para después de una guerra" 
<<Erase una vez un mundo, redondo, pre
cioso, cuyos habitantes se llamaban agua, 
tierra, aire, plantas, animales ... Había inclu
so unos seres extraños llamados "perso
nas". Y todos ellos se llevaban bien, se 
respetaban, se ayudaban, crecían juntos; 
¡pero de esto hace tanto tiempo .. . ! porque 

'· 
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EDITORIAL 

Use el 
transporte 
público 

P 
aradojas de la vida! 

■ La Administración 

1 incurre en una con-
tradicción relativa
mente visible. Por 

un lado, en la televisión nos 
aconsejan que utilicemos los 
transportes públicos, sobre todo 
ahora, que con la crisis del Golfo 
se sospecha escasez del com
bustible. Sin embargo, el Ministe
rio de Obras Públicas decide no 
construir carril-bus en la carrete
ra de Toledo. 
O séase, que quieren incremen
tar el número de los sufridos 
usuarios del transporte públicos, 
el número de aquellos que llega
rán tarde· a su trabajo y que 
comenzarán a sufrir el stress en 
el viaje obligado. · 
Desde aquí le pedimos a la admi
nistración que tome en cuenta 
que sí pretende que los ciudada
nos usen el transporte público, 
éste debe significar ventajas, 
tranquilidad y buen servicio. 
Vamos, que las prevendas deben 
ir dirigidas a él. No se puede dejar 
de construir un carril-bus por el 
simple hecho de que signifique 
un carril menos para el usuario 
del coche privado. No se puede 
aconsejar una cosa y privilegiar 
la contraria.■ 

hubo a lo largo de muchos, muchos años 
unos cuantos de esos que se llamaban 
"personas" que no se conformaban con ser 
uno más, sino que pretendían tener más, 
ser más importantes ; creían que todo les 
pertenecía y algunos empezaron a matar, 
a dominar y a contaminar a otros habitan
tes. A esto le llamaban dictadura. Los más 
listos incluso se inventaron una cosa ... ¡Ah 
sí!, la democracia, y decían que ellos iban 
acuidardetodos y que ya no hacía falta que 
nos preocupásemos de nada. Se juntaban 
muchas veces para hablar de algo que ... No 
recuerdo ahora, la palabra era corta y 
sonaba bien ... ¿ ... ? 
Decían que otros se portaban mal y perfec
cionaron esos cacharros que llamaban 
"armas" y que con eso ganarían. Pero que 
sí se mataba con esas armas no era culp'a 
suya sino de los otros. Era un lío. Además 
muchos habitantes personas prostetaban 
en la calle porque no querían matarni morir. 

Cuestión de 
salud 

L a Administración, no se 
sabe si por las trabas 
burocráticas o por la 
conveniencia de la deter-

minación en algunos momentos, 
tarda siempre demasiado en ac
tuar. La muestra más clara es la 
problemática que se está viviendo 
en la Avenida de España, 50. Dos 
mujeres, según un informe médi
co, con una conducta problemáti
ca, están desarrollando "activida
des" peligrosas para sus vecinos. 
Delimitar responsalidades es una 
tarea difícil en este caso, sin 
embargo, la actitud de los vecinos 
es clara. No acusan a las vecinas, 
porque comprenden que si sus 
facultades metales están merma
das no pueden responsabilizarse 
de su conducta. Sin embargo, 
como apunta otro de los vecinos, 
la administración municipal debe
ría haber actuado en consecuen
cia. 
No estamos abogando desde aquí 
por que se interne a estas dos 
mujeres, pero si por que se les 
imponga un tratamiento adecua
do a su padecimiento. Y esto no es 
labor de la policía, que ha acudido 
siempre al llamado de los vecinos, 
ni de los vecinos, sino de la Admi
nistración, encargada de velar por 
la seguridad de unos y la salud de 
otros.■ 

Los listos ni squieran les escuchaban, como 
eran sus representantes y tenían el poder, 
decían que había que repetar el orden 
mundial. Aunque tuvieran que morir plan
tas, aire, muchas personas; eso no era lo 
importante. 
Pero lo que más les apenaba a todos los 
habitantes era que quisieran engañarles, 
otra vez, porque decían que era NECESA
RIO HACER LA GUERRA para conseguir ... 
eso de lo que hablaban tanto .. . 
¡Ah, ya me acuerdo! LA PAZ ... Y murieron 
muchos habitantes, el mundo dejó de ser 
precioso ... 
¡Pero de esto hace ya tanto tiempo ... ! ■ 

Anlmadoressocioculturales,Asistentes 
sociales, Coordinadoras de deportes, 
Maestros, Administrativos, Directores, 
Conserjes, Asociaciones de Barrios, Re
vista "Potaje", Revista "Nuevos Hori
zontes", Bibliotecarias. 
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"El INSA~UD no recuerda, pero el alcalde sí" 
o 

"A veces es mejor tener mala memoria" 

«En tiempos de invierno y con la gripe, el 
frío ataca mucho a los oídos>>, manifestó 
Pedro Castro, alcalde de Getafe, al ente
rarse de que en el INSALUD nadie parecía 
recordar que Francisco Ortega, director 
territorial del mismo, había asegurado que 
el 30 de enero se realizarla la recepción de 
la obra del hospital. 
Y llegó el-30 y, según aseguran todos, la 
obra está terminada. "Sólo" quedan cues
tiones de <<remate>>, mientras los veci
nos del área 1 O, que siguen trasladándose 
-? Cuatro Caminos, esperan que le entren a 
matar y den la puntilla a este "Escorial" que 
entre todos han montado. 
La constructora cumple los plazos marca
dos por el INSALUD. Pedro Castro se 
reafirma en los plazos que estos le dan, y 
el plazo para la celebración de las eleccio-

nes municipales es cada vez más inexis
tente. Quizás porque es el que realmente 
no se ha modificado hasta el momento. El 
propio alcalde lo dice: <<Se están cum
pliendo los plazos tal cual. >> 
El problema es que los miembros de la 
Coordinadora del Área 1 0de Parla, que son 
muchos más de tres, y si son menos tam
poco es óbice para ignorar sus reivindica
ciones -sobre todo si son tan justas como la 
terminación del hospital en las fechas pre
conizadas desde la Administración-, exi
gen que se cumpla lo dicho. Y, por ahora, 
piensan que esto no está ocurriendo. 
El problema es que los vecinos de Getafe 
tienen que desplazarse a casi 20 Kilóme
tros de donde viven para ir a que atiendan 
una urgencia, los de Parla casi 30 Km, los 
de ... 

<<Antes de junio 
sale de ahí 
el primer 

niño o niña 
nacido en 
Getafe>> 

El problema es que la fecha de las eleccio
nes se acerca, y los vecinos de Getafe, 
Parla ... , no se van a acordar de que el 
hospital no es una obra municipal, sino del 
INSALUD, y eso va a signif icar un coste 
polltico, pagadero en votos, al PSOE en 
esos pueblos. 
El problema es que el Hospital, realmente , 
está quedando muy bonito, pero aún sigue 
cerrado. 
A pesar de ello, Pedro Castro sigue con sus 
apuestas, aunque esta vez también puede 
ser un farol, como cuando el Sur se iba a 
poner en pie de guerra, porque no depende 
deél. Dice, ni másnimenosque<<antesde 
junio sale de ahí el primer niño o niña nacido 
en Getafe>> y ¡sin contar con los padres!, 
o ¿acaso nuestro alcalde nos esconde 
alguna sorpresa?■ 

EXPEN□E□URIA N.0 9 
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Los grupos de la oposición defienden 
la postura de los -p~licías y bomberos 

CDS 

<<Se puede partir 
del principio de que 
la policía tiene toda 
la razón>> 

p ara Mercedes Alca
lá, concejala del 
CDS en el Ayunta-
miento de Getafe, 

<<hay que buscar una solu
ción negociada, aunqt1e po
dría partirse del principio de 
que la policía lleva la razón>>. 
Para la representante del 
partido centrista, discutir el 
concepto de disponibilidad de 
la policía no tiene sentido. 
«Fue algo aprobado en ple
no. Eso le corresponde. Otra 
cosa es que, como está es
tructurado el servicio de la 
policía municipal no se pueda 
acometer el que no desarro
llen horas extraordinarias ya 
que se vería afectado el muni
cipio». Sin embargo, signifi
ca que <<habría que acabar 
con que los policías municipa
les tuvieran que hacer tanta 
hora extraordinaria>>, sef'la
lando que deberían evitarse 
las funciones burocráticas. 
Para Mercedes Alcalá, la no 
realización de horas extras 
quedaría patente en la inse
guridad y la falta de regula
ción de tráfico de Getafe. 
Según ella, este conflicto no 
puede solucionarse simple
mente con un debate interior 
entre la policía y el Ayunta
miento, como empresa, 
<<habría que acometerlo con 
un estudio en profundidad de 
seguridad ciudadana, como 
he dicho en más de una oca
sión. Habría que hacer una 
reestructuración seria de la
policía municipal, desburo
cratizar las funciones y bus
car una eficacia que en estos 
últimos anos no se está con
siguiendo para nada».■ 

Izquierda Unida 

<<Hay que reestructurar y 
ampliar la plantilla de la 
policía>> 

S 
egún Alfonso Carmona, concejal 
de lzquierdaUnida, «este pro
blema lo viene arrastrando el 
Ayuntamiento. Según IU, la so

lución se'ría un aumento en la plantilla; <<es 
necesario que haya más policía, un policía 
por cada mil habitantes, pero policías rasos. 
Ahora el Ayuntamiento dice que hay ciento 
cuarenta y tantos, pero en realidad hay 125, 
porque los demás están en comisión de 
servicios>>. La coalición de izquierdas ase
gura que esta ampliación de plantilla la han 
pedido en tas distintas discusiones sobre los 
presupuestos. 
Además de este incremento en el número de 
agentes municipales, Alfonso Carmona, 
concejal de IU, afirma que es necesario un 
compromiso firme por parte del Ayunta
miento como empresa. <<Nosotros hemos 
preguntado de dónde va a sacar dinero el 
Ayuntamiento para la nueva valoración de la 
policía. Además, creemos que tendría que 
haber hecho una nueva>>. 
En cuanto al concepto de disponibilidad, que 
significa un 15% del total del sueldo que 
reciben los policías municipales, según Al
fonso Carmona, <<ese 15%, !es correspon
de por la redacción de la valoración, al 
sef'lalarse que se aplicará a todos aquellos 
que trabajen por turnos y deban ampliar su 
jornada por exigencias de su labor». En 
relación con el tema de las horas extraordi
narias, la causa central del desacuerdo 
entre Junta de Personal de la Policía y 
Gobierno municipal socialista, <<apoyamos 
a los policías. Tiene que haber horas extras 
para poder re~olver el cuadrante de servi
cios>>. 
Para IU, la solución está, momentáneamen
te, en que <<Se negocie el cuadrante y se 
mantenga ese 15% de disponibilidad>>, 
aunque, para que este problema no se 

. vuelva a repetir <<hay que reducir las horas 
de trabajo aumentando el número de agen
tes y acercarse cada vez más a una organi
zación de los.servicios en turnos fijos. Y, a 
los trabajos especiales, aplicarles la ley de 
incompatibilidades, porque nos consta que 
hay muchos policías que además de esta 
labor mantienen otros trabajos>>.■ 

pp 

<<La policía local 
está en la última 
fila de los 
trabajadores del 
Ayuntamiento>> 

Q ue la disponibilidad 
es un complemento 

• del salari9 de los 
policías locales de 

Getafe está fuera de toda 
duda para el Partido Popular, 
aunque su portavoz, Jesús 
Carmelo Esteban, no deja de 
significar que <<es uno de 
los colectivos que menos 
reconocimiento en cuanto a 
la v·aloración de su puesto de 
trabajo tiene». 
Además, señala que las la
bores burocráticas no son 
una función de la policía local 
y que <<ª nivel de decisión 
de política municipal, la poli
cía local y los trabajadores 
de este cuerpo deben ser de 
segunda fila. Yo diría que 
están ahora mismo en la útli
ma fila de los trabajadores 
del Ayuntamiento>>. 
En cuanto al tAma de la bolsa 
de horas, el portavoz del PP 
manifiesta que <<Si es nece
sario hacer horas para cua
drar los servicios, está tipifi
cado en el convenio que es
tas se contemplen como 
horas extraordinarias con 
una remuneración económi
ca concreta>>. 
Por todo ello, Esteban señala 
que <<me parece que está 
totalmente fuera de tono que 
se les intente presionar, 
amenazar o decir, como 
parece que así ha sido, por 
parte de los responsables 
municipales, que se vayan a 
Madrid». Según el portavoz 
del PP; hay que cambiar el 
sentido de la dirección de la 
empresa, ya que, en este 
caso, <dos trabajadores lle
van la razón>>-■ 

l 
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Continúan las negociaciones entre la Policía y el Ayuntamiento 

La Policía declara: <<Ya estamos 
acostumbrados a esperar>> 

1 A.L.C. \ S.G. 

u no de los miembros de la 
Policía manifestó a Getafe 
Expres en relación con la 
reunión mantenida el día 30 

de enero que<< el Ayuntamiento nos 
ha llevado a negociar el calendario la
boral, y le hemos hecho saber cuales 
son nuestras reivindicaciones, que 
son las mismas que hicimos hace dos 
meses.>> Sin embargo parece ser 
que el director de personal ha cam
biado de opinión respecto a las reivin
dicaciones de la Policía, ya que según 
afirma un miembro de la misma<< al 
director de personal no le parece tan 
mal lo que pedimos ahora que lo que 
pedíamos hace dos meses, eso es lo 
que nos ha dicho, pero en realidad 
pedimos lo mismo.>> 

<<El calendario laboral que nos 
ofrecen no es bueno para nadie» 

El director de personal presentó un 
calendario de trabajo para que la 
Policía lo empezara a poner en prác
tica a partir del 1 de febrero, sin 
embargo esta propuesta no ha sido 

El conflicto entre la Policía 
y el Ayuntamiento todavía 

no se ha solucionado. 
Después de dos reuniones 
celebradas el 30 de enero y 

el 1 de febrero, no se ha 
llegado a ningún acuerdo. 

En la primera reunión 
asistió el director de 

personal, pero no acudió 
ningún político. 

En la segunda, la Policía 
presentó sus 

reivindicaciones al concejal 
delegado de Personal, 

Francisco Díaz. 

Policía local: 
<<todavía no se ha 

dejado nada atado, pero 
las posturas se están 

acercando>> 

bien acogida por la Policía que opina 
que<<no es bueno para nadie, por
que había muchas horas del día que 
el servicio de la policía se quedaba sin 
cubrir, con ello se perjudicaba al 
pueblo.>> Como en esta reunión no 
se aclaró ningún punto se convocó 
otro encuentro para el día 1 de febre
ro, en esta ocasión estuvo presente el 
concejal delegado de personal, Fran
cisco Díaz. La Policía ante esta espe
ra comenta que <<no importa esperar 
un poco más, ya estamos acostum
brados a esperar.>> 
Tras la segunda asamblea celebrada 
el día 1 de febrero , Francisco Díaz 
declaró que << no se ha llegado a 
ningún acuerdo, aunque las negocia
ciones van por buen camino, ahora es 
inúrtil decir nada más, habrá que 
esperar a la reunión del lunes.>> La 
Policía por su parte piensa que« las 
posturas se están acercando aunque 
no se ha dejado nada atado, nos han 
ofrecido una serie de cosas que no 
eran las que pedíamos, esperamos 
que el lunes se solucione este 
conflicto>> .■ 
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El gobierno no ve <<Oportuno>> que Getafe tenga carril bus de acceso a Madrid 

Carril-Bus ¿para qué? 
IU dice que <<el Ministro no se ha enterado de nada>> 

La propuesta hecha por el grupo parlamentario de IU acerca de la construcción 
de un carril-bus, en la carretera de Toledo, que una Getafe con Madrid ha sido desestimada 
por el gobierno socialista de la nación. A juicio del Ministro de Obras Públicas y Urbanismo, 

Javier Saénz de Cosculluela, <<no es aconsejable ya que supone cerrar un carril a la 
circulación>>. Esta pregunta fue hecha por IU ante la pasividad del MOPU que no contestó 

al acuerdo plenario del Ayuntamiento, tomado en julio del 89. 

e R.C. 

S 
egún indica el Ministro de Obras 
Publicas, en la respuesta oficial al 
grupo parlamentario de IU, «el 

carril- bus sólo puede establecerse trás 
valorar y ponderar consecuentemente los 
resultados de una serie de estudibs, que 
deberán realizarse, sobre el número de 
vehículos de transporte público necesarios 
para compensar la pérdida de capacidad 
que supone el cierre de un carril para 
vehículos privados>>. 
Respecto a esta parte de la contestación, el 
grupo de concejales de IU en el Ayunta
meinto piensa que <<01 Ministro Coscullue
la no se ha enterado de nada>>. La coali
ción de izquierdas no pide que se cierre 
ningún carril de vehículos privados, sino . 
que, aprovechando el arcén, se hagan las 
obras necesarias para que se consiga abrir 
un carril-bus sin que se cierre ninguna parte 
de la calzada al tráfico. 
Hay que recordar que el Ayuntamiento del 
municipio tomó un acuerdo en Pleno por el 
que se instaba al Ministerio a que contem
plase la posiblidad de instalar dicho caril 
para autobuses en la N-401. Ante la pasi
vidad del MOPU, el grupo de concejales de 
IU en el Ayuntamiento pidió a su grupo 
parlamentario que planteara una pregunta 
al Ministerio citado anteriromente. 

Contínuas retenciones 

La pregunta planteada por el diputado de 
IU José Luis Nuñez, que reside en Getafe, · 
indicaba que «el tráfico entre la Plaza 
Elíptica de Madrid y la localidad de Getafe 
ha alcanzado una intensidad que provoca 
contfnuas retenciones con notables perju
cios para los usuarios>>. 
Después de dos meses, el Ministro Coscu
lluela señalaba que «se deberla realizar 

Getafe Expres ya denunció los atascos hace 
un afio y seguimos sin carril-bus. 

un estudio sociológico que permita prede
cir con un mínimo de rigor que mejora del 
transporte público se haría de forma que 
los usuarios de veh icu los privados estuvie
ran dispuestos a utilizar el transporte públi
co>>. 
Como ya publicó GETAFE EXPRES, el 

tramo de Getafe-Madrid de la carretera de 
Toledo se vio sometido, meses atrás, a 

. grandes atascos debido a las obras que se 
realizaron por parte del MOPU para insta
lar un paso elevado en el Km 1 O, lugar 
dónde se cruza la N-401 con la carretera 
Leganés-Villaverde. 
La inversión del MOPU para realizar dichas 
obras fue de cuatrocientos millones de 
pesetas, mientras que el arreglo del cruce 
de Orcasitas deberá hacerse cargo el 
Ayuntamiento de Madrid .■ 

Hagamos 
Heliópuertos 
A.C. 

<<¿Para qué quieren los Ba
tuecos getafenses un carril? 
Mire vos que tontería-dice el 
maestro Cosculluela (que no 
sabíaleerypusounaescuela). 
Nada nada. Que aguanten 
sangre, sudor y caravana 
como todo hijo de vecino. 
Además, allí lo tiene controla
do todo Castro. Caiga quién 
caiga, no perdemos la alcaldía 
de Getafe. Asi que a aguantar 
tocan. Otra cosa, sería que los 
getafenses me pidieran que 
hlcleramos un heliopuerto 
para que yo pudiera despla
zarme en Helicóptero a las in
aguraclones. ¡Qué aprendan 
los ciudadanos de Getafe de 
los de Almansa, Toledo, llles
cas! Eso sí que es cortesia 
todos esperándome en los He
lio puertos, como si fuera el 
hombre de Tulipán, para que 
llegara a cortar la cinta de un 
kilómetro y medio de auto
vía.>>. 
Moraleja: lo del carril bus es 
un cuento, Getafe tendrá des
de ahora heliopuerto.■ 
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CDS: la repercusión sobre el precio de las 
viviendas de la Parcela 19 será exagerada 

<<La forma de vender la Parcela 19,propiciÓ la especulación>> 

• Por Mercedes Alcalá Perálvarez 

s i CDS hubiese estado en el 
Ayuntamiento en 1986, cuando 
se aprobó la enajenación de la 

Parcela 19, habría votado en contra. Han 
pasado los años y se ha comprobado que 
no fue una buena idea. Cuando los políticos 
ven que se generaliza la especulación del 
suelo y la vivienda se encarece hasta el 
punto que los ciudadanos del municipio no 
pueden acceder a ella, repito, están obliga
dos a adoptar soluciones que ·.podrían 
considerarse radicales, pero que se funda
mentan en principios constitucibnales. 
Entiendo que la Parcela 19 no se debía 
haber vendido como lo hizo el Ayuntamien
to, propiciando la especulación, sino·que se 
debía haber mantenido la propiedad para 
sacarla a concurso cuando la demanda 
social lo exigiese. 
Las condiciones del contrato firmado entre 
el Ayuntamiento y BAMI no se han 'cumpli
do. Ahora queda por aclarar quién es el 
responsable, si la Administración o la inmo
biliaria. Este aspecto es fundamental para 
adoptar una resolución justa al respecto y 
decidir si procede que el Ayuntamiento 
ejerza el derecho de reversión. Existe una 
larga historia de las parcelas 19-G, H é 1 

desde, cuando salen a concurso en el 86, 
hasta nuestros días. Entre todo el barullo 
de fechas que se debían respetar y las de 
los plazos no cumplidos destaca un hecho 
curioso : Si el Ayuntamiento aprueba la 
adjudicación en el 87, ¿Cómo es posible 
que no se eleve a pública la escritura ante 
notario hasta dos años después? 
Hace unos seis meses, el Ayuntamiento 
aprobó por unanimidad dos puntos a través 
de los cuales se toman cartas en el asunto 

con el objeto de evitar la posible especula
ción por parte de BAMI al venderla, 
quedando claro que el Ayuntamienro iba a 
estudiar por un lado la reversión por incum
plimiento de contrato o simplemente valo
rarla para considerar si convenía que vol
viese a ser propiedad del Ayuntamiento. 
Aspecto este último de gran transcenden
cia en unos momentos en los que se cono
ce la elevada demanda de viviendas entre 
nuestros ciudadanos. 
Recibimos con sorpresa la noticia de que 
PSV estaba ofreciendo a sus socios vivien
das en la Parcela 19, y ante esta informa
ción sin confirmar nos planteamos dos 
presunciones: o BAMI había vendido la 
parcela haciendo caso omiso a las conside
raciones del Ayuntamiento o bien PSV aún 
no había comprado, pero se adelantaba a 
un acuerdo plenario como si tuviese acce
so a información privilegiada. 
Personal y polfticamente hablando puedo 

preferir que la Parcela 19 sea desarrollada 
por PSV antes que por BAMI si respetán
dose las calidades se disminuye el precio. 
Pero ¿Por qué PSV y no otras cooperati
vas? Y lo que es fundamental si los incum
plimientos de contrato se deben a BAMI 
procedería utilizar con rigor la posibiliad de 
reversión . Con ello, el precio del suelo sería 
sin duda menor, y favorecería a los que 
accedan a esas viviendas por ser menor la 
repercusión del precio del suelo en el de la_s. 
viviendas. Si en el 1987 se vendió por 400 
millones de pesetas y a esta cantidad, para 
obtener un precio justo, se le aplica el 
incremento del IPC y los gastos ocasiona
dos hasta el momento, se obtendrá una 
cantidad inferior a los 750 millones que, al 
parecer, ha pagado PSV que supondrán, 
desde mi punto de vista una repercusión 
exageradaparacadaunadelas211 vivien
das que están previstas en la mencionada 
parcela . ■ 
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El CDS plantea una moción para acelerar la burocracia municipal 

El Silencio Administrativo 
agilizaría las obras menores 

Las obras menores como instalaciones industriales, actividades persona
les, apertura de pequet'los estable~imientos, remozado de fachadas y 
obras en las viviendas podrían realizarse sin el consentimiento manifiesto 
del Ayuntamiento si en el plazo de un mes desde la e,ntrada de la solicitud 
en registro no existiera una contestación negativa -p_or parte del Ayunta
miento. 

1111111 111111111111 

CONSTRUCCIONES 

GET AFE EXPRES 

• Getafe Expres 

Según los Reglamentos Estatales de 
Régimen Local , en el apartado dedicado a 
los Servicios de las Corporaciones Loca
les, el silencio administrativo en obras de 
carácter menor, como las indicadas ante
riormente, adquiere un sentido positivo o 
de consentimiento si al mes de presentarse 
la petición por registro no ha recibido con
testación por parte del Ayuntamiento pue
den efectuarse sin ningún problema. 
El CDS pretende, mediante una moción 
presentada en el ayuntamiento, que este 
silencio administrativo positivo solucione 
<da actual problemática que se vive en los 
Servicios Técnicos que es de un bloqueo 
total>>. 
Según José Lu is Cerdeira Villegas, secre
tario de organización del CDS en Getafe, 
<<en un mes desde que entran en registro 
las solicitudes, se puede entender otorga
do el permiso, aunque luego pase el in
spector, a no ser que el Ayuntamiento 
niegue la concesión de la licencia>>. 
Así mismo, el CDS señala que se establez
ca este mes de espera y, posteriormente, 
se pague la correspondiente tasa, que 
equivale a un 3% del presupuesto de la 
obra. 
Actualmente, según Cerdeiras, <<los ser
vicios técnicos de Urbanismo tardan dos 
meses en conceder la licencia y eso estan
do detrás de ellos>>. Por ello, la intención 
de aplicar esta norma que es uno de los 
pocos casos en los que el silencio adminis
trativo tiene un carácter positivo .■ 

RCIA,s.L. 
proyectos y obro.s 

VENTA DE PISOS,LOCALES y PLAZAS de GARAJE 
1111111111111111111 · 

Estudio de instalaciones 
'kestauración de edificios 
·coostrucción industrial 
·Gesfmes inmobiliarias 
1111111111111111111 
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Los jóvenes de Getafe recuperan la historia 

La plaza del· :lavadero (1848 - 1991) 
El pasado 25 de enero se inauguró una exposición, que más que una simple propuesta a la 
observación, es una clave a seguir. Se trata de la maqueta preparada por unos jóvenes que 

apenas rozan la mayoría de edad sobre la plaza del _Lavadero, una de las zonas que más 
historia acumulan de Getafe. 

E 
n el mes de junio, la 
Casa de la Juventud 
de la C/ Guadalajara 
vistió sus mejores. 

galas ante la visita del concejal 
de urbanismo de Getafe, Jesús 
Ne ira. La causa de tal visita se 
hallaba expuesta en la primera 
planta. Era una maqueta que 
dos jóvenes de la escuela ;dé · 
diseño, encuadrada dentro del 
Programa de Estética cotidia
na, María del Monte y José 
Antonio, habían realizado ba
sandose en una de las plazas · 
con más tradición de Getafe, la 
plaza del Lavadero. <<Al con
cejal Neira le gustó bastante. 
Creo que se quedó algo sor
prendido porque se esperaba 
algo más normal, llevando las 
ondas más normales y no se 
imaginaba que iba a ser algo 
basado en la historia.>> 
El día 25 se inauguró la exposi
ción de esta maqueta en el 
Hospital de San José, una 
exposición en la que material
mente ha colaborado toda la 
Casa de la Juventud, todos los 
talleres que en ella funcionan, 
como video, radio, fotografía ... 
En la exposición, además de la 
maqueta, se puede ver una 
exposición fotográfica de pla
nos, documentos del archivo 
municipal referidos a la antigua 
plaza del Lavadero y fotos del 
estado actual de la plaza, en la 
que ha colaborado el taller de 
fotografía. Todo ello se entre
mezcla con proyecciones de un 
video, realizado por el taller de 
video de la Casa de la Juventud 
y sonorizado por el taller de 
radio. 

« Tiene un diseño más añejo 
y bonito>> 

Esta maqueta fue realizada 
después de un exhaustivo es
tud io de la Plaza del Lavadero. 
José María Godoy, uno de los 
artífices, explica que el signifi-

Godoy y Montl, junto a su maqueta durante la exposición en 
el Hospitalillo. Foto : Miguel Martín. 

Estado actual de la plaza del Lavadero. Foto : Miguel Martín. 

Esta es la maqueta que pretende recuperar al antiguo lavadero 

cado de esta maqueta es 
<<hacer un proyecto de la Pla
·za de Lavadero, que se creó en 
1848. en esa zona de Getafe 
ocurrieron muchas cosas . 
Hubo un lavadero que era casi 
un pilón y que siempre fue un 
centro social. Luego hubo más 
proyectos. Se hicieron varios 
lavaderos después, más traba
jados. Posteriormente, se qui
so hacer otro, más sofisticado, 
pero al estar alineadas las ta
blas de lavar, algunas estaban 
de espaldas, las vecinas no 
podían hablar. No gustó y, 
debió ser opin ión general, por
que no se hizo.>> 
Posteriormente, ya en los años 
60, se derruyó el lavadero y 
<<Se construyó una guardería 
que duró bastantes años y, 
después, se contruyó una pla
za>>. 
El diseño de la plaza ha signifi
cado bastantes problemas 
para los jóvenes involucrados . 
en él , ya que «hemos querido 
traer la historia, y hemos mez
clado partes de esa historia 
modernas y antiguas. Tiene la 
puerta,.q'ue es del original anti
guo. Nosotros hemos hecho 
nuestra propia modificación. 
Tiene un diseño más añejo y 
bonito>>. 
Se pretende que esta plaza sea 
polivalente, <<Hemos hecho 
un estudio de que se pueden 
hacer exposiciones, actuacio
nes musicales. Es un sitio bas
tante resguardado. De día 
puede entrar la luz natural y, de 
noche, situar focos.>> 
Pedro Castro, el alcalde de 
Getafe, ha señalado que no se 
ha desestimado la posibilidad 
de que ese proyecto se trans
forme en una realidad a escala 
real ~n un futuro próximo. <<La 
verclad es que nos faltaba, 
porque si lo aprueba el alcalde. 
He~qs partido desde cero, 
pero' si al alcalde le gusta, no 
qLIBremos nada más ... >>.■ 

, '• 
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Una de las corbetas destacadas en la zona del conflicto . 

La madre de un joven que podría ir al Golfo opina:<<que vayan los profesionales>> 

Y la guerra continua ... 
• Ana Luz Carbajosa 

A 
na María García es la madre de 
un joven que cumple el servicio 
militar en la base de utilización 
conjunta hispano-americana de 
Rota . Su hijo, Juan José Már-

quez, es uno más de los soldados que 
están ante la incertidumbre de una posible 
misión en la zona del Golfo Pérsico. Ana 
María G9-rcía afirma que << me parece 
fatal que habiendo profesionales, manden 
a chicos que están haciendo la mili , no hay 
derecho>>. Esta madre está angustiada 
ante la posibilidad de que su hijo pudiera 
marchar a la guerra , aunque afirma que 
<<de momento no sabemos nada, espero 
que no nos pase como a las familias de los 
últimos barcos que se han marchado, hay 
padres de chicos que viven en Galicia y les 
avisaron tan tarde que llegaron a las 12 y 
los barcos habían salido ya a las 1 Ü>>. 
Ana María García opina que « lo que las 
autoridades quieran hacer, lo iremos vien
do según lo vayan haciendo, no nos van a 
decir la verdad, eso desde luego>>. Tam
bién apunta que <<mi hijo no sabe nadar, 
¿porqué tendría que ir él a la guerra?, que 
vayan los hijos de los políticos>>. Ante las 
deserciones de soldados que estos días 
han saltado a la luz pública Ana María 

■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■ 

El conflicto que atañe al 
mundo no ha hecho más que 
empezar. La guerra que los 
más optimistas afirmaban 

que sólo duraría unos días, 
se ha convertido en 

un problema más 
importante. 

Los barcos españoles que 
se encuentran en el Golfo 

desde antes que se iniciara 
el conflicto no han 

regresado todavía. Mientras 
otros barcos han partido 
para que se produzca el 

relevo. 
■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■ 

piensa que << es una pena, no les van a 
· caer sólo dos años de prisión, seguramen

te tendrán que pasar mucho más tiempo 
en la carcel>>. 
Las opiniones que Ana María García tiene 
sobre la intervención de España en el 

Golfo Pérsico,y más concretamente del 
envio de barcos con soldados de reempla
zo , son parecidas a las que comparten 
otros familiares de muchachos que se 
encuentran en la zona del conflicto . Este es 
el caso de Francisco Molero padre del 
joven del mismo nombre que se encuentra 
en la zona bélica y que declaraba a nuestro 
semanario<< que los traigan ya, ellos fue
ron en misión de paz, ahora ya no tienen 
nada que hacer>>. 
Sobre este tema también opinan las juven
tudes del C.D.S. que en uno de los aparta
dos de un comunicado sobre la guerra en 
el Golfo Pérsico dicen textualmente : 
"rechazamos la intervención de tropas de 
reemplazo en una misión de riesgo como 
es lade hacercumplirel bloqueo . Por lo que 
proponemos la creación de unos cuerpos 
de élite, para intervenciones rápidas, como 
es este caso, totalmente profesionaliza
das, como paso previo a la total profesiona
lización de las Fuerzas Armadas Españo
las". 
Por lo tanto la polémica está en la calle, dos 
serían las cuestiones fundamentales que 
cada uno contestará de acuerdo con sus 
ideas: ¿debe España participar en la gue
rra? y ¿deben de ir los soldados de reem
plazo a la zona del Golfo Pérsico?.■ 
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La Comisión de Gobierno del Ayuntamiento de Getafe, aprobó una 
moción de la Alcaldía-presidencia en la que mostraba su preocupación por el 
estallido del conflicto armado y expresaba el firme deseo de que la paz fuera 
restablecida lo antes posible.evitando la tragedia humana que supone toda 
guerra. Además se acordó hacer un llamamiento al Gobierno de la Nación, para 
que continúe apoyando cuantas iniciativas de paz en un contexto de responsa
bilidades sean formuladas a fin de alcanzar una solución al conflicto .. Se expre
saba tambien la necesidad de resolver los problemas pendientes de la zona.entre 
ellos el palestino, disminuir el nivel de armamentos y eliminar los medios de 
destrucción masiva. E igualmente establecer un marco de cooperación para el 
desarrollo que tienda a eliminar las abrumadoras diferencias entre países y 
sectores de la población.■ 

e on motivo del Día Mundial Escolar por la Paz celebrado el pasado 30 
de enero, varios niños pertenecientes al Colegio concertado Mengua! de Getafe 
prepararon una grabación antibélicaen laque expusieron su postura ante la guerra 
del Golfo Pérsico.con el deseo de que fuese emitida en Radio Getafe . Además 
realizaron otras actividades como una representación teatral, mimo y un telediario 
cómico.■ 

E I joven de 28 años Jesus ~- P. fue detenido en la puerta de su domicilio, 
de la calle Guadalajara de Parla, por efectivos de la Brigada Judicial de Getafe. 
G. P. está acusado de doce delitos de atraco a otras tantas sucursales bancarias 
de la zona suroeste de la Comunidad de Madrid y del corredor del Henares. En 
el momento de su detención, le fue hallado en su poder un revolver perfectamete 
camuflado, una escopeta de cañones recortados, un Seat Málaga, más de cien 
mil pesetas y diversos aparatos de imagen y sonido. El detenido se presentaba 
en el patio de operaciones enfundado en un mono de trabajo para no levantar 
sospechas, y aprovechaba la ausencia de clientes para esgrimir la escopeta 
recortada y obligar a la empleada a conducirle a la caja fuerte . El primer delito tuvo 
lugar el 27 de enero de 1989 en la banca March de Getafe de donde se llevó más 
de 300.000 pesetas . A partir de entonces y por espacio de 20 meses, el mismo 
delincuente asaltó doce sucursales bancarias de las localidades de Coslada, 
Alcorcón, Torrejón de Ardoz, Pinto y Getafe. Posee antecedentes .policiales por 
delito contra la propiedad y lesiones. ■ 

U na mujer de 58 años fue detenida por la policía de Getafe acusada del 
robo de más de 2.000.000 de pesetas en el domicilio donde trabajaba como 
asistenta. La propietaria es la dueña de una Administración de loteria sita en la 
avenida de España número 31 y puso sobre la pista a la policía cuando detectó 
la progresiva falta de dinero .■ 

U n coche robado en Getafe sirvió para que tres menores residentes en 
Madrid de edades comprendidas entre los 12 y los 15 años viajaran hasta Málaga 
donde fueron detenidos en una acción de la policia municipal. Con el coche 
sustraido en Getafe los jóvenes llegaron hasta Córdoba, donde volvieron a robar 
otro automóvil que les condujo a la capital malacitana. Al quedarse sin gasolina 
tuvieron que repostar, momento en que fueron detenidos . Uno de los tres tiene 
antecedentes delictivos y se les encontró 29.000 pesetas en metálico .■ 
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• Zona Juan de la Cierva (Exterior) refor
mado, 3 dormitorios, 1 WC completo, 
cocina nueva, tendero, hall, trastero y 
puerta brindada. 
Precio: 8.500.000 ptas. 
• Zona Juan de la Cierva 70 m. (Exterior) 
3 dormitorios, un bafio completo, des
pensa tendedero, parquet, moqueta, 
paredes tapizadas, agua caliente, buta
no, reformado. 
Precio 7.800.000 ptas 
• Zona Juan de la Cierva, exterior, refor
mado, 3 dormitorios, 1 baño completo, 
cocina amueblada, despensa, ascensor 
Precio 8.500.000 ptas. 
• Getafe Zona Centro 97 m, exterior, 
reformado, 3 dormitorios, 2 WC comple
tos, 2 terrazas, calefación central, traste
ro, ascensor, antena parabólica, y coci
na amueblada. Nuevo a extrenar. 
Precio: 15.000.000 ptas. 
• Zona Centro 31 planta, exterior, refor
mado, 65 m., 3 dormitorios, un WC 
completo, cocina amueblada, butano, 
telefono, puertas acristaladas, hall, 
Precio 10.000.000 ptas. 

• Getafe, zona centro- 150 m2, en bruto. 
Precio: 39.000.000 ptas. 
• Zona Centro, calle Madrid 170 m2 en 
planta y 150 m2 en sótano. 
• Local en alquiler: zona centro 
240 m2• Fachada 9 m, en bruto. Salida 
de humos. 
Precio: 200.000 ptas. mes. 
• Local en alquiler: Zona San Isidro. 
400 m2, salida de humos. 
Precio: 200.000 ptas mes 

Chalets 

• Chalet en Griñón. Urbanización Los 
Horizontes; 4 dormitorios, 2 baños, 
terraza techada, garaje para 3 coches, 
carplnterla de aluminio, buardilla, doble 
acristalamiento, 4 armarlos empotra
dbs, bodega. 
Precio: 20.300.000 ptas. 
• Carranque: Alto de Pradillo: 1.000 m. 
de parcela, 3 dormitorios, un baño, 
salón Independiente con chimenea, 
calefación de propano, puerta brinda
da, carplnterla de aluminio, piscina. 
Precio: 15.600.000 ptas. 
• Batres, casco urbano, 4 dormitorios 
2 aseos y dos cuartos de bafios, 
calefaclón de gas, piscina, facilidades. 
Precio : 13.000.000 ptas. 
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Los vecinos aseguran vivir atemorizados ante las actitudes de una familia 

La Avenida de España 50 
sobresaltada 

Dieciocho familias del número 50 de la Avenida de 
Espana aseguran estar atemorizadas ante la presen
cia desde hace tres anos, de una familia cuya madre 

e hija tienen mermadas seriamente sus facultades 
mentales. Las actividades de estas llegaron a su 

punto culminante hace un mes cuando una de las 
mujeres arrojó una bombona de butano a la calle 

que estuvo a punto de alcanzar a un vecino que se 
dirigía a su domicilio. 

Las denuncias en comisaria han sido 
numerosas y temen que algún momento no puedan 

dominar la situación y se tomen 
la justicia por su mano. 

• Alejandro Castellano 

H 
acetres años que un 
matrimonio maduro, 
acompañado por su 
hija de unos 25 años 

de edad alquiló un piso en el 
bloque que ocupa de la Aveni
da de España número 50. El 
primer año pasaron desaperci
bidos, pero despues comenza
ron a suceder hechos que los 
vecinos del inmueble conside- · 
ran como raros, hasta que a 
partir del último año comenza
ron los insultos y las agresio
nes. 
El suceso más grave ocurrió el 
pasado 20 de diciembre cuan/
do la hija lanzó una bombo-na 
de butano desde el tercer piso, 
que según algunos testimo
nios, a punto estuvo de alcan
zar a u no de los vecinos que iba 
a introducirse en el portal. In
mediatamente bajó la madre 
disculpándose y pidiendo per
dón ya que a su hija se le había 
caido sin querer la bombona de 
butano a la calle. En ese 
momento la hija descendió las 
escaleras con unas tijeras de 
grandes dimensiones y fue 
apuñalando las puertas al tiem
po que se asomaban los veci-

nos para .ver lo que 
ocurrfa.<<En una de las puer
tas estuvo dando hasta que 
se cansó, y menos mal que 
era blindada y aguantó las 
cuch llladas», afirma el presi
dente de la comunidad de veci
nos, Ismael Martfnez. 
Los inquilinos ·manifiestan que 
están cansados de denunciar 
!os hechos en e! departamento 
de Servicios Sociales, aunque 
reconocen que estos están ha-

. ciendo todo lo que pueden. Se 
quejan de que no pueden 
dormir <<Y los crios no bajan 
a la calle a jugar porque esta
mos atemorizados, tenemos 
miedo y vivimos en un esta
do de tensión que parece que 
estamos en la guerra>>. 
La última vez que tuvieron que 
recurrir a los servicios de la 
Policía fue el pasado 26 de 
enero en que comenzaron a 
dar golpes en el suelo con va
rias sillas y a tirar cubos llenos 
de agua por la ventana. Al 
mismo tiempo salieron a la 
escalera dando palos y <<lla
mando a las vecinas de rame
ras para arriba.Fue justo 
despues de que yo hablara 
con el Alcalde en Radio Geta
fe denunciando los hechos, 

El presidente de la Comundad vecinal señala el lugar donde 
Impactó la bombona. Foto Miguel Martín . 

ya que seguro que lo estaban 
escuchando y se pusieron 
nerviosas>>, explica Ismael 
Martinez,hasta que llegó la 
Policía y consiguió tranquilizar
las no sin ciertas dificultades. 
Los vecinos pretenden que ·se 
las lleven y las internen en un 
sanatorio para que se pongan 
en tratamiento sin embargo el 
cabeza de familia se niega a tal 
extremo. Según Ismael Martf
nez, el padre trabaja pero no 
está bien físicamente y está 
preocupado por el proceder de 
su familia. La madre sin embar
go ~s agresiva pero sólo de 

palabra, mientras la hija sufre 
de esquizofrenia en grado de 
peligrosidad que la lleva a pa
decer manía persecutoria y ha 
mostrarse especialmente 
agresiva. 

Tomarse la justicia por su 
mano 

Los inquilinos temen que en 
algún momento alguien de la 
comunidad pierda los nervios y 
se tome la justicia por su mano 
porque «si yo llegó un día de 
trabajar y veo que a mi mujer 
la están agrediendo es muy 
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Este es el portal de la Ave
nida de España en el que 
ocurren los hechos.Foto: 
Miguel Martln. 

dificil·qrie llegara a contener
me y podría ocurrir una des
gracia.>>, asegura el presi
dente de la comunidad vecinal, 
que también afirma que la hija 
sufre manifestaciones flsicas 
de sus problemas mentales. 
Otro de los vecinos.Alfonso 
Romero, que fue un antiguo 
concejal del PCE en el Ayunta
miento de Getafe en las prime
ras elecciones municipales 
democráticas, considera que la 
corporación municipal deberla 
activar la denuncia que los in
quilinos han interpuesto en el 
juzgado para que se ponga a 
ambas mujeres en tratamiento 
ya que <<no podemos tolerar 
por más tiempo esta 
situación.MI · mujer sufre 
depresiones y la señora del 
cuarto tamblen porque vivi
mos en un estado de crispa
ción>>. 
Este vecino afirma que existe 
pasividad eri la justicia y afirma 
que el Alcalde no debe ser aje
no a ello . Añade que en Getafe 
la sanidad a nivel mental es 
deprimente y que el Ayunta
miento conoce desde hace tres 
años el problema que sufren 
por lo que insta al primer edil 
para que ponga remedio a la 
situación. 
Según el Alcalde, en un Estado 
de . Derecho es el juez quien 
debe decidir«porque a pesar 
de que este no es el caso, 
podría ser que los vecinos 
quisieran echar a estos In
quilinos por una cierta ani
madversión que pudieran 
sentir hacia ellos por lo que 
es preciso aportar cierta do
cumentación>>. El Alcalde ha 
añadido que no puede hacer 
nada para propiciar el desalojo 
de una familia porque hay que 
demostrar que dichos vecinos 
tienen esa demencia por lo que 
«desde el Ayuntamiento 
vamos a apoyarles en la 
aportación testifical que 
pueda demandarse del trá
mite judicial concedlendoles 
los servicios de un pslquiá
tra. Pero es todo lo que pue
do hacer>>. 
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Por otra parte, Pedro Castro ha 
apuntado que <<el día que en 
este pueblo alguien se tome 
la justicia por su mano va a 
tener enfrente a su Alcalde, 
con todo lo que supone la 
tuerza y el poder que yo 
represento.Además la justi
cia es independiente y no se 
somete a presiones de la 
Administración>>. 

Por otra parte la directora de 
Servicios Sociales del Ayunta
miento, Pilar Garcla, ha mani
festado que han hecho un es
crito al juez para pedir el trata
miento de las mujeres a través 
de la intervención de la asisten
te social de la zona y de un 
abogado del Departamento. 
El juez dijo que los vecinos no 
eran competentes para pedir el 
internamiento ya que es el juez 
quien debe determinarlo a pro
puesta de los técnicos de salud 
mental. Según Pilar García, 
han podido constatar que las 
mujeres están causando pro
blemas en la convivencia de la 
vecindad.■ 

"Tenemos miedo y 
vivimos en un 

estado de 
tensión" 

Los Servicios 
Sociales plantean la 
intervención de un 

Asistente Social 

"El día que en este 
pueblo alguien 

se tome la justicia 
por su mano, va 
a tener enfrente 

a su alcalde" 

Ismael Martlnez, presidente de la comunidad de vecinos se 
queja de que no se puede dormir. 
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La Universidad Carlos 111, desfile de personalidades 

Renato Treves, primer Doctor Honoris Causa 
de la Universidad Sur 

Durante la pasada semana, la Universidad Carlos III se vistió de gala para nombrar 
su primer Doctor Honoris Causa durante la mañana del lunes día 28 de enero. Tal 
distinción recayó en el profesor Renato Treves, profesor de Sociología y Filosofía 
Política. Por otra parte, el miércoles 30, el ministro de Obras Públicas, Saenz de 
Cosculluela, visitó al rector de la Universidad, Gregorlo Peces Barba, para mante
ner con él un almuerzo encuadrado dentro de los encuentros de Peces Barba con 
la clase política en el marco de la que se ha dado en llamar "Universidad Sur". 

El ministro de Obras Públicas, Saenz de Cosculluela , departe con Gregorio Peces 
Barba . Foto Miguel Mar1ín. 

Getafe Expres 

La Universidad Carlos 111 sigue siendo 
un foco de atención dentro de la Comu
nidad de Madrid. Quizás por el marco 
novedoso en el que se encuadra con 
respecto al resto de las universidades 
de Madrid o por su juventud -recorde
mos que este es el segundo curso 
desde su puesta en funcionamiento- . 
El lunes de la pasada semana, día 28, 
tuvo lugar el primer nombramiento de 
un doctor Honoris Causa de la Univer
sidad Sur. El profesor italiano, Renato 
Treves, especialista en Sociología y 
Filosofía Política, y conocido interna
cionalmente por sus labores en ambos 
campos , fue la personalidad sobre la 
que recayó la distinción. 
El miércoles, por otra parte, el ministro 
de Obras Públicas, Saenz de Coscu
lluela compartió comida con el rector, 
Gregario Peces Barba, como anterior
mente hizo el, en aquellos momentos, 
vicepresidente del gobierno, Alfonso 
GucrrJ ■ 

GABINETE RADIOLOGICO 

NADUNA 
* RADIOLOGIA GENERAL 
* ECOGRAFIAS 

Trabaiamos con las siguientes Sociedades: 
ASISA SANITAS ADESLAS PREVIASA ESFERA 
MEDICA U. MADRILEÑA y Particulares. 

Horario: 
Lunes a Viernes rde l O a 13 y de 15 a 20 horas 

Cuestas Bajas, 13 Teléfono 682 27 50 GETAFE 
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Primeras jornadas sobre Integración Educativa y Laboral 

<<Hay mucho miedo y 
desconocimiento en el tem-a>> 

SOBRE . , . . • , . .. 
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ALMACEN CORTE DE CHAPA A MEDIDA 1 

Políg. San Marcos 
· C/. G - Parcela C - 22 
. Teléf. 6828182 
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Ap. Correos, 48 - Getafe 
28900 Getafe (Madrid) 

Las primeras jornadas sobre 
Integración Educativa y Laboral 
tuvieron lugar en el centro cívico 
San Isidro los pasados días 30 de 
enero, 1 y2 de febrero. La intención era 
trasladar a la sociedad toda la labor 
que sé está realizando para integrar a 
niños etiquetados como especiales, 
ante el desconocimiento general y el 
miedo que existe sobre el tema . 

• Alejandro Castellano 

L 
os objetivos que per
siguen estas prime
ras jornadas que se 

han celebrado en Getafe son, 
informar sobre lo que se está 
haciendo a ese nivel desde la 
perspectiva educativa.social y 
laboral , explicando que institu
ciones están comprometidas 
en la tarea y que recursos se 
han creado para atender las 
necesidades de las personas 
con necesidades especiales. Al 
igual que ahondar sobre las 
carencias que existen todavía. 
Las jornadas han sido organi-

zadas por el equipo psicopeda
gógico del Ayuntamiento de 
Getafe y han servido para refle
xionar y presentar alternativas 
sobre la formación profesional 
de los niños que terminan la 
escolarización obligatoria ,y la. 
inserción laboral de las perso
nas con dificultades de integra
ción en la sociedad. 
Según un miembro de este 
equipo psicopedagógico, Be
goña Orueta, <<ha sido nece
sario iniciar una transforma
ción de la Institución esco
lar, en la cual se ha planteado 
entender la diferencia entre 
las personas como un ele
mento inherente a todo ser 

EQUILIBRADO de ROTORES 

EJES . 
TURBINAS 
POLEAS, ett; 

C /. G - Parcelas 23-24 
Polígono San Marcos 

Teléf. 68216 22 
GETAFE (Madrid) 
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humano. V trabajar en el pro
ceso enseñanza-aprendiza
je, contemplando la hetero
geneidad de los alumnos y 
sus dificultades tanto físi
cas, psíquicas y sensoria
les>>. A juicio de esta 
psicopedagoga,ahora es preci
so abrir la puerta de la integra
ción a nivel, social, laboral y 
comunitario. 
Las jornadas han ido dirigidas a 
las personas que están sensibi
lizadas con la problemática de 
los colectivos de integración, 
como profesores que trabajen 
en la institución escolar, traba
jadores sociales que en sus 
programas incluyan la integra
ción de estos colectivos, bien 
sujetos a anomalías físicas o 
psíquicas, o incluso grupos de 
marginación social. Sin olvidar 
a la población en .general, en 
cuanto ciudadanos de un pue
blo donde existen; colectivos 
que necesitan de al\:)una forma 
cierta sensibilización . 
El pasado día 31 de enero el 
Alcalde de Getafe, Pedro Cas
tro, asistió a la inauguración de 
las jornadas, cuya primera 
ponencia versó sobre el por 
qué de la integración en la 
sociedad actual, a cargo del 
director general de la Funda
ción ONCE, Miguel Pereira. El 
1 de enero se trató el proceso 
de inadaptación social a cargo 
del profesor de psicología de la 
Universidad Complutense, 
Jesus Valverde. Al día siguien
te, como acto de clausura, se 
celebró una mesa redonda a la 
que fueron invitados personali
dades de la Comunidad Autó
noma de Madrid, Ministerio de 
Educación y Ciencia e 
lnserso,además de otros co
lectivos no gubernamentales. 

LOCAL 

Arriba: Begoña Orueta, miembro del equipo psicopedagógi
co integrado del ayuntamiento de Getafe. 
Abaj~: El secretario general de la fundación O.N.C.E. Miguel · 
Pere1ra, fue el autor de la primera ponencia. 

-------La 
Esquinitaf 

C/ Madrid, 40 - 11 Planta 
GET AFE ( Madrid ) 

Don Fadrique, 20 Getafe ff 695 45 97 
69619 87 
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Integrar a los inadaptados 

El principal problema en estos 
momentos, según Encarna
ción Antón, del Servicio de 
Orientación Escolar y Vocacio
nal, es lograr la inserción labo
ral de los inadaptados en un 
medio remunerado y conside
rado socialmente.celos chi
cos están terminando la es
colarización obligatoria y 
ahora nos tenemos que pre
guntar hacia donde van a ir y 
que les estamos creando 
para que se puedan insertar 
e integrar realmente en la so
ciedad», y ha añadido que 
<<no se trata tanto de traba
jar el tema del rechazo, sino . . 
de entender que todos so- • 
mos diferentes en cuanto a 
capacidades y actitudes, y 
que no existen dos personas 
iguales aunque tienen el 
mismo derecho a encontrar
se bien en el medio en que se 
desarrollen>>. 
Begoña Orueta opina que ante 
este tema hay bastante desco
nocimiento y mucho miedo, 
aunque en la escuela ese te
mor a lo desconocido ha ido 
desapareciendo, porque . se 
han encontrado con niños que 
si bien_tienen dificultades en la · 
adquisición de unos conteni
dos académicos,ccsin em
bargo _hay otra serie de co
sas que pueden aportar,y de 
he_cho el tiempo nos va di
ciendo que todos nos bene
ficiamos con esa 
integración.Por decirlo así, 
se benefician los etiqueta
dos alumnos con necesida
des educativas especiales, 
pero se benefician tambien 
los etiquetados como 
normales>>.■ 

C/ General Valera, 15 
GRIÑON (Madrid) 

FAX.- 68199 95 
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La derrota frente a 
Hernani coloca 

al Topcon Odosa en una 
difícil situación 

Por 19-25 perdía la semana pasada el equipo de 
balonmano femenino de nuestra localidad, el Topean 
Odosa Getafe, frente al Hernañi. Este resultado desplaza 
al equipo de Pedro Moreno a la décima posición, lo que le 
aparta por el momento de las posiciones necesarias para 
disputar la Copa de la Reina. 
El Topean Odosa no ha conseguido ganar un partido desde 
que en la primera vuelta ganara cinco encuentros consecu
tivos. Estas victorias hacen pensar que el equipo es capaz 
de ganar aún algún partido lo que serviría para volver a 
alimentar las esperanzas de participación en la Copa. 
Pedro Moreno, su entrenador, es consciente de que la 
situación es difícil y que es necesario que las jugadoras se 
mentalicen de que pueden ganar los partidos. Sigue cre
yendo que el principal de los problemas es la defensa, ya 
que ante Hernani no se practicó con la seriedad habitual. 
De no ganar ningún partido el Topean Odosa podría 
descender de categoría. Para Pedro Moreno es necesario 
ganar dos puntos para salvarse y seis para participar en la 
Copa de la Reina. Estos puntos espera obtenerlos en los 

·. enfrentamientos contra Molins, Leganés y Vifiherati.■ 

Dos karatekas en los 
Campeonatos de Europa · 

J aviar Rodríguez y Gabriel González han viajado hasta 
la ciudad escocesa de Glasgow para particpar en el Cam
peonato de Europa de karatE;), que se disputó entre los días 
1 y 3 de febrero. Estos dos karatekas fueron campeones de 
España en los campeonatos disputados en Toledo durante 
los días 18 y 19 de enero. 
Javier Rodríguez compitió en la categoría de pesos pesa
dos y Gabriel González lo hizo en la de semipesados. Los 
dos pertenecen al club Antonio Estévez y entrenan en el 
gimnasio Imperial. ■ 

Campeonato autonómico 
de campo a través 

E 19 de febrero se celebrará en Getafe el campeonato 
autonómico de campo a través, que acogerá a los equipos 
locales de las distintas localidades madrileñas en las 
categorías de alevín, infantil y cadete másculino y femeni
no. El escenario de esta competición será el que hace unos 
días ocupó el Campeonato provincial de cross y tendrá una 
distancia variable ge 1 .500 a 4.500 metros, dependiendo de 
las categorías. ·· · 
Esta competición tendrá dos clasificaciones, una individual 
y otra por equipos, para la que será necesario la clasifica
ción de cuatro corredores.■ 

MESON 
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Cuatro judokas getafenses en el Campeonato de España 

Carlos Amores y Almudena López 
obtuvieron medalla en · Barcelona 

El judo en Getafe está de 
enhorabuena. Cuatro 

deportistas de nuestra 
localidad, entrenados por 

Rafael Rojo, particparon 
el pasado mes de enero 
en los Campeonatos de 

España celebrado en 
Barcelona. 

Carlos Amores 
y Almudena López 

consiguieron medalla de 
plata y bronce 

respectivamente. 

• José Luis Corrochano 

e uatro judokas getafenses partici
paron en el Campeonato de Es
paña de judo celebrado en Barce
lona el 27 de enero. Carlos Amo

res, A!mudena López, Patricia Izquierdo y 
Osear Mérino, que habitualmente entre
nan en el gimnasio Los Angeles, viajaron 
hasta la Ciudad Condal para pelear en sus 
respectivas categorías. Cuatro judokas 
entrenados por Rafael Rojo, que ha conse
guido reunir un grupo de deportistas con un 
futuro prometedor e inminente. 
Carlos Amores, que hasta el momento es 
el máximo exponente del judo en Getafe, 
consiguió un segundo puesto tras perder 
en la final con su eterno rival, Ernesto 
Pérez. Carlos consegu ía así un subcam
peonato que le permite seguir estando en 
la mente del seleccionador español para 
los compromisos internacionales. 
Esta medalla de plata llega tras la rápida 
recuperación de Carlos tras sufrir una for
tuita lesión en una de las rodillas . Carlos, 
que se cuestionó participar en este Cam: 
peonato de España hasta los últimos días, 
llegó a Barcelona en condiciones trs·icas 
para ganar, aunque él cree que psicológi
camente no estaba preparado. 
La Federación española de judo ha confir-

, 

De izquierda a derecha, Carlos Amores, Patricia Izquierdo, Almudena LopezyOscar 
Merino, posan junto a su entrenador Rafael Rojo antes de la competición. 
Foto : Miguel Martín. 

mado su participción en el Internacional de 
Tiblisi en Rusia que se disputará entre los 
días 15 y 17 de febrero . 

Almudena López, meda!!a de bronce 

Almudena López, que atravesó una difícil 
temporada a causa de las lesiones, parece 
haberse recuperado y tras la victoria en el 
Campeonato universitario de Madrid, en la 
categoría de menos de 66 kilos, ha conse
guido la medalla de bronce en este Cam
peonato de España. 
Patricia Izquierdo, de 17 años de edad, que 
también fue campeona en la . categoría 
senior en el Campeonato universitario de 
Madrid, consiguió ganar dos combates en 
Barcelona. Para Rafael Rojo, su e·ntrena
dor, es <<Una judoka con una enorme 
proyección>>. 
El cuarto de los judokas que participó en 
este Campeonato de España fue Osear 
Merino, un joven de 19 años que obtuvo 
medalla de bronce en los pesos pesados 
senior en los campeonatos madrileños. En 
Barcelona, a pesar de la categoría de sus 
adversarios, consiguió estar · en la 
repesca.■ · Almudena López y Patricia Izquierdo, 

demuestran sus habilidades en la espe
cialidad de Judo. Foto: Miguel Martín .. 
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Carlos Amores: 
<<Ahora hay que conseguir medallas 

i nternacionaleS>> 

e arios Amores viajó a Barcelona con 
el temor de que su rodilla no le res
pondiera, tras la lesión que sufrió en 
el mes de diciembre. <La rodilla 
estaba bien, quizá haya tenido 
demasiado miedo. Pero lo que se 
ha notado es la falta de entrena
miento durante este mes>>. Para 
Carlos ha sido un problema más 
psicológico que físico el que ha 
tenido que superar para disputar 
este Campeonato. 

G.E.- ¿Crees que de no haber sufri
do esta lesión hubieras ganado a 
Ernesto Pérez? 
Carlos Amores.- Si, seguramente 
si. Porque no es lo mismo ir pensan
do que has entrenado igual con todo 
el mundo, que ir pendiente de la 
rodilla. Hubiera ido con más ganas 
y con menos nervios. 

G.E.- ¿ Y ahora? 
Carlos Amores.- Ahora hay que 
conseguir medallas internaciona
les. Ahora es una carrera contrare
loj entre Enrique y yo para ver quien 
consigue más victorias. 

G.E.- ¿El ADO tiene que decidirse 
por alguno de los dos? 
Carlos Amores.- No creo, porque 
el año pasado el ADO no llevó a 
ningún peso pesado al no conseguir 
resultados importantes. Es una po
lítica rara que llevan ellos. 

G.E.- ¿El seleccionador español 
sigue contando contigo? 
Carlos Amores.- El estuvo hablan
do conmigo y me dijo que no me 
preocupara que este mes tendría 
una salida con el equipo nacional.■ 

Almudena López: 
<<Lo único que me falta es la experiencia 

de las campeonas>> 

A 
lmudena López, recuperada de un 
año de lesiones, ha recobrado el 
ritmo de la competición rápidamen
te. Y después de ganar el universita-
rio de Madrid ha conseguido un 
amedalla de bronce en el Campeo
nato de España. De momento espe
ra disputar el máximo de internacio
nales posibles, y ya piensa en la 
victoria del Campeonato de España 
del año que viene . 

G.E.- Después de un año inActiva 
por las lesiones, parece que ya te 
has recuperado. 
Almudena López.- Me ha costado . 
bastante, pero ahora lo llevo muy 
bien porque estoy entrenando bas
tante . He cambiado todo el plan de 
entrenamiento, al pasar de hacerlo 
en un gimnasio a entrenar en mu-

chos. Tengo un preparador físico 
en la Blume con lo que lo llevo todo 
muy organizado. 

G.E.- Después de haber ganado el 
universitario de Madrid, ¿cuál es tu 
próximo objetivo? 
Almudena López.- El Campeona
to de España universitario, al que 
no ira la campeona de España de mi 
peso. 

G.E.- ¿Cómo te has visto en este 
Campeonato de España? 
Almudena López.- Creo que estoy 
alcanzando el nivel de las dos judo
kas que han quedado delante de 
mi. Lo ún ico que me falta es la 
experiencia que ellas tienen de 
haber participado tantas veces en 
categoría senior.■ 
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ll 'ILFA 33 
STARA NADA. 

EN LOS ALFA 33· DOS ºAÑOS DE MANTENIMIENTO Y REPARACION GRATIS. 
Sólo Alfa Romeo podía hacerlo. 
Para que disfrutes del placer de conducir 
por todas las carreteras europeas , sin ningún 
tipo de preocupación, tu nuevo Alfa 33 está 
ahora protegido con el exclusivo servicio 
Escudo Alfa•, ilustrado detalladamente en la 
libreta de servicio. Durante dos años, además 
de la garantía contractual, no te costarán nada: 
los cambios de aceite, los filtros, las bujías , las 

• Con un límite máximo de 35.000 Kms. 

pastillas de los frenos , las correas, la batería, 
etc. , así como cualquier pieza del motor y la 
mano de obra para su reparación, 
Este nuevo y exclusivo servicio, pensado para 
que viajes tranquilo por España y por toda 
Europa se completa con el Alfa Contact, 
24 horas de asistencia en carretera, que le ofrece 
gratuitamente: remolque desde el Km O, 
regreso o continuación del viaje. gastos de hotel, 

nr,,,,, ,·oliAn rl,srlp el 25 de Octubre h~<t• pi " rle Diciembre. Exceptn nn ni ~lfa -~ \'elnre 

vehículo de sustitución hasta siete días , adelanto 
de fondos , envío de piezas de recambios, 
recuperación y repatriación del vehículo desde 
el extranjero. 
Ahora, mantener tu Alfa 33 durante dos años 
no te costará nada. 

Infórmese en 
RID DE CONCISIONARIOS 

ALFAROM!O 

AUTO PEREZ del SUR 
Concesionario Oficial 

ALFA ROMEO 

C/. Leganés, 85 
Tel.: 695 00 12 · GETAFE 
Ctra. Toledo, Km. 17,400 

Teléf. : 690 60 21 
FUENLABRADA 



GETAFE EXPRES DEPORTES 

El Getafe C.F. goleó al peor equipo que ha pasado por Las Margaritas 

GETAFE C.F. 4 - O U.P. LANGREO 

INCIDENCIAS 

Arbitro: Rubio lniesta (Colegio Madrileño) 
Cambios: El Getafe C.F. realizó sus dos cambios en la segunda mitad dando 
entrada a Félix por Totó (Min.59) y a Arroyo por Angelín 11 (Min.70). En la U.P. 
Langreo entraron Terente por Villanandos (Min.29) y Naves por Pipi (min.63). 
Amonestaciones: El colegiado mostró cartulinas amarillas a Loren y Arroyo por 
el Getafe C.F. y a Roberto, Terente y Lecumberri por la U. P. Langreo, a este 
último por dos veces por lo que tuvo que abandonar el terreno de juego en el 
minuto 44. 
Goles: 
Min. 29. 1-0. Balón que cuelga Sebas I desde la izquierda y Loren de cabeza 
marca. 
Min. 44. 2-0. Cerner que saca Sebas I y Chencho marca de cabeza. 
Min. 50. 3-0. Error del portero visitante, Pachu, que entrega el balón a los pies 
de Villa que de disparo raso marca. 
Min . 52. 4-0. Loren centra desde la derecha y Villa remata en plancha marcando 
el cuarto gol. 
Campo: Las Margaritas. Estado del terreno mejor de lo previsto tras las lluvias 
de los últimos días . Una pobre entrada que dejó en taquilla 197.000 pesetas.■ 

Consiguió dos de los cuatro goles en su primer partido completo 

Villa: <<Sabía que iba a jugar>> 

Fernando Sierra decidió. el pasado do
mingo sacrificar a Félix, el jugador que 
tras la lesión de Rivera había ocupado 
un puesto en la delantera, por el último 
de sus fichajes, Villa. Alberto Villa que, 
como ya es conocido, venía de marcar 
catorce goles con el Valdemoro en la 
Tercera división ha demostrado que en 
la Segunda B también puede marcar. 
Aunque uno de los goles llegó como 
consecuencia de un fallo del portero vi
sitante, Pachu, que le "regaló" el balón 
para que marcara y que pocas veces va 
a gozar de la libertad de marcaje que 
los jugadores asturianos le dieron, 
Villa demostró que tiene olfato de gol. 

G.E.- El primer partido completo que jue
gas y dos goles. 
Villa.- Ha sido un poco de suerte y han 
venido como consecuencia de los hue
cos que nos han dejado al jugar con diez 
jugadores, tras una expulsión. Pero 
sobre todo estoy contento por haber 
ganado. 

G.E.- ¿Sabías que ibas a jugar desde el 
principio? 
Villa.- Sí, me lo imaginaba. 

G.E.- ¿Qué te ha dicho Fernando Sierra 
antes de salir a jugar? 
Villa.- Que jugara tranquilo, sobretodo 
que no me pusiera nervioso. Hemos 
hecho un buen partido y el resultado ha 
sido justo. ■ 

ALINEACIONES 

GETAFE C.F. U. P. LANGREO 

Caballero 1 Pachu 
Michel 2 Alfredo 
Angelín 1 3 Roberto 
Pombo 4 Lecumberri 
Chencho 5 Germán 
Loren 6 Totó 
Totó 7 Pipi 
Carlos 8 Villanandos 
Villa 9 Juan Carlos 
Angelín 11 10 Corsino 
Sebas 1 11 Luismi 

EN LINEA 
DE VESTUARIOS 

Villa, el nuevo jugador del 
Getafe C.F., fue el pasado do
mingo el gran protagonista del 
partido al conseguir dos de los 
cuatro goles del equipo. Otro de 
los protagonistas fue el portero 
Pedro Caballero, que a pesar 
de padecer una dolorosa lesión 
de lumbago y de ser duda hasta 
el último momento, jugó los no
venta minutos del partido resol
viendo con acierto las pocas 
oportunidades de las que dispu
so el cuadro asturiano. 

A pesar del cuatro a cero, que 
refleja con claridad lo que ocurrió 
en el terreno de juego, el resulta
do pudo ser más abultado si el 
Getafe C.F. hubiera aprovecha
do todas las oportunidades que 
dispuso durante el partido. Fer
nando Sierra sigue preocupado 
por la falta de acierto de sus 
jugadores a la hora de marcar los 
goles. 

Lección de dignidad y sinceri
dad deportiva la que al final del 
encuentro dió el entrenador de la 
U. P. Langreo, Elías Noval , al 
reconocer el mal juego de su 
equipo y la pobre imagen que sus 
jugadores dieron en Las Margari
tas. Además pidió perdón a los 
aficionados asturianos "por el 
palo" que este resultado supon
dría para ellos. 
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lit COlltprt:1 CÓhlodt:1 

G etafe-3 es tu Centro Comercial, donde puedes encontrar todo lo que necesites, en el am
biente más agradable: un extenso Hipermercado Alcamp0, tiendas de todo tip0, Cafeterías, 
Restaurantes ... 

Getafe-3 es la gran oferta comercia/ de la zona Sur. Con una magnífica accesibilídad, y 3.000 plazas 
de aparcamiento. 

Ven a Getafe-3, tu Centro Comercia/. 

-----------------------------------------
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N ~estro redactor, y director del programa De 
SUr á Sur; Víctor Manuel Muñóz Moreno·, entrevista 
ádon PedroAlonsoCazorla; ex-vocal artístico de-la 
Casa de Andalucía y actuai director de los coros 
rocieros de la misma. 
El programa, emitido todos los sábados a partir de 
las 13:30 por Radio Getafe, en la frecuencia 101 .8 
FM está patrocinado por la Casa de Andalucía y 
como portavoz de la misma, recoge además noti
cias, informaciones, música y poesía, el sentir 
general de los diecinueve mil andaluces residente 
en Getafe, así como el de los otros miles de 
emigrante de Andalucía que viven en la Comunidad 
de Madrid.■ 

Un grupo de intelectuales, entre los que figuran 
dos miembros de la Academia de la Lengua de 
Córdoba y prestigiosos poetas y escritores de las 
Comunidades Andaluza y madrileña, preparan el 
primer número de la revista A TEN EA. La revista será 
eminentemente literaria y acogerá los trabajos de 
cuantos poetas, escritores y artistas de Getafe, 
deseen colaborar, sin otro requisito que una calidad 
en los trabajos acorde con el contenido y el espíritu 
de la misma.■ 

José Raúl Díaz Viera, popularmente conocido 
corno Pepe El Canario, lanzó recientemente un 
nuevo librito que bajo ef título de La Niña Atlántica 
ofrece una versión bilingüe, en español e italiano, 
de un breve poema novelado, con ciertas mani
festaciones oníricas. Con éste, si no nos falla la 
memoria, son ya 25 los títulos publicados por ''El · 
Canario", quien, macuto al hombro y con su 
habitual modalidad de venta, no sólo ha vendido 
hasta 50.000 ejemplares de algunas de sus libros 
sino que según nos ha informado, con su próximo 
viaje a Italia, completará un periplo de ¡un millón 
de Kilómetros!. Un escritor millonario, aunque 
sólo sea en kilómetros, que bien podría figurar en 
el libro Guiness de los records .■ 

Y ya que hablamos de libros, no podemos pasar 
por alto el que acaban de publicar, en un loable 
intento, La Nueva Gran Piña y Acción Getafense, 
con ta colaboración del limo. Ayuntamiento. El libro, 
primorosamente ilustrado, recoge una amplia y cui
dadosa información sobre constumbres, arquitec
tura, folklore y diversos aspectos del pueblo de 
Getafe (el de Filipinas). Esto nos obliga a recordar 
que el limo. ayuntamiento tiene en su poder otro 
libro sobre la historia de Getafe ( el de Madrid) y del 
Hospitalillo hace ya la friolera de tres años. Y lo 
curioso es que este libro fue encargado por el propio 
Ayuntamiento, con toda urgencia, para ser entrega-
do al inaugurar el Hospitalillo tras su restauración __ _ 
¡ Está visto que a nuestro Ayuntamiento le interesa 
más el Getafe filipino que el Getafe madrileño!.■ 

CENTRO MEDICO "MABHAKTI" 
{EL SISTEMA DE TRATAMIENTO MAS COMPLETO DE LA MEDICINA ORIENTAL) 

ACUPUNTURA, MASAJE MEDICO Y DEPORTIVO, MEDI
CINA NATURAL, HOMEOPATIA, REHABILITACION, 
OBESIDAD, TRATAMIENTO PREVENTIVO DE LA VEJEZ, 
MACROBIOTICA, ·SEXOLOGIA, RECUPERACION ASI-

OA, PREPARACION AL PARTO SIN DOLOR, CON EL MAS 
MODERNO Y EACAZ DIAGNOSTICO ELECTRONICO DE 
LA MEDICINA ORIENTAL Y EL METODO MAS COMPLE
TO DE ADELGAZAMIENTO. 

Avda. Gibraltar, 2, 111 B GETAFE 
Telef.- 681 93 19 PREVIA PETICION DE HORA 

Generallsimo, 53 lllescas (Toledo) 
Telef.- (925) 51 14 08 
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Su Concesionario le espera para presentarle el último gran éxito de Fíat, 
el nuevo Fíat Tempra . Donde se han incorporado los últimos avances 
del mundo del automóvil integrándolos en un solo vehículo. Así es el 
nuevo Tempra. 
Con el coeficiente aerodinámico (0'28) más bajo entre sus competido
res, un amplísimo espacio interior y el maletero má~ capaz (500 dm3). 

Pruebe a tocar en su Concesionario Fiat el nuevo Tempra. 
Se advierte del riesgo que supone superar los límites de velocidad establecidos por la ley. 

Tempra 1.4 - 78 CV - 172 Km / h. - Tempra 1.6 - 86 CV - 177 Km / h. -
Tempra 1.8 i.e. - 110 CV - 190 Km / h. - Tempra 1.9 diesel - 65 CV -
162 Km / h. -Tempra 1.9 turbodiesel - 92 CV - 178 Km / h. 

Fiat Tempra. Sensaciones en vivo. 

Concesionario Oficial: 

os"' 
5r:,..er:,..~~GOS 
ooW'~r:,..e~'W'ºs 

LORENZO SALCEDO, S. A. 
Ctra. de Toledo, Km. 14,500. Tel. 681 62 63. Getafe. 
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Santi Moreno, una voz djf~rente 

Canta a E·spaña, prestigia a Getafe, 
pero aquí es un desconocido. 

Su voz nos trae el recuerdo de la brisa salmantina, cuando susurra en las cúpulas de la 
hermosa catedral, cuando se mece en las copas de los altos olmos QUE bordean el Tormes 

y cuando acaricia la plácida noche ~n -1a luminosa y siempre animada Plaza Mayor de 
Salamanca. ¡ Su Salamanca natal. .. ! 

• Víctor Manuel Munoz 

Porque el nació en Salamanca, en el reco
leto y sereno pueblo de Guijuelo, pero es 
uno de los muchos hijos adoptivos de 
Getafe. Aquí vive, entre nosotros, al otro 
lado de ese muro, más resistente que el de 
Berlin, que limita la calle del Ferrocaril y 
sus aledaños. Pero quienes hemos tenido 
la suerte de oirle cantar, estamos sorpren
didos de que aquí sea sea prácticamente 
desconocido. 
S.M.- Bueno~me aclara-, yo nací en 
Campillo de Salvatierra, que es realmente 
una barriada ya prácticamente formando 
un todo con Guijuelo. 

G. E.- Ahorá vas precisamente allí. 
S.M.- Sí. En realidad, se puede decir que 
me has pillado con el pie en el estribo. 
Actuo este mes en Guijuelo para salir 
inmediatamente en un viaje relámpago 
hecia Ciudad Real, y de allí, de nuevo a 
Salamanca, para ven ir corriendo a Madrid, 
dónde actuaré los días 30 y 31. 

G.E.- ¿ Te compensa esto económica
mente? 
Como todas las cosas, unas veces sí y 
otras no. Pero así es la vida artística. Te 
puede salir un contrato de cierta duración 
que, lógicamente, por ser más extenso, se 
cotiza a más bajo precio, pero te garantiza 
una continuidad, con un precio fijo. En 
otros casos, siendo una sóla actuación, 
suele ser más cara. 

-Cuéntanos una de esas que tu llamas 
caras 
-Pues por citar un ejemplo, el pasado 
verano, que in_tervine en un espectáculo 
con María del Monte y cobré 750.000 
pesetas. 

-¿Cuánto tiempo hace que vives en 
Getafe? 
-Ahora va hacer veinte años. 

-¿Cuando comenzáste a cantar? 
-Bueno; a cantar propiamente dicho, no sé 
exactamente. Yo cantaba desde niño y 
todo el mundo me decía que lo hacia muy 
bien. Luego , cuando tenía quince años, 
me presente en un concurso e Radio Sa
lamanca, para artistas noveles . Gané 

IMPRENTA-PAPELERIA 
' 

•□de 
IMPRESOS SOCIALES Y COMERCIALES 
,TARJETAS DE BODA VISITA Y COMUNIONES 

entonces varios premios y entonces decidí 
lanzarme de lleno. Tras varios intentos, al 
final vine a Madrid a los diecisiete años. 
Aquí participe en el concurso GRAN VIA 
que presentaba el gran locutor Juan de 
Toro y en otro que se celebraba en Radio 
España. De allí- continua- me salió un 
contrato en un circo ambulante. Se llamaba 
el "Teatro la Alegría" y, por aquél entonces, 
me pagaban mil quinientas pesetas diarias. 

-¿ Y desde allí? 
-Pues desde allí, pasé a otro teatro ambu-
lante, que por cierto ha venido en varias 
ocasiones a Getafe. Era el Teatro Encinas. 
Este fue el que realmente me lanzó. Me 
contrataron para dos temporadas y en 
nuestros viajes me vio mucha gente que 
me ofreció más oportunidades. Pero yo 
tenía un contrato que cumplir y así lo hice, 
renunciando a actuaciones mejor paga
das. En este intermedio decidí sacarme el 
carnet prÓfesional y lo conseguí. 

-¿Has grabado algún disco? 
-Discos no. Te diré por qué. He preferido 
hacer cassetes que son más cómodas de 
llevar en un maletín y venderlas después 
de cada actuación. Hasta ahora he editado 
tres cassetes y creo que es un record. He 
vendido mil cassetes en quince días. Se me 
han agotado todas. 
(y mientras lo dice, extrae uno del bolsillo, 
y escribe una dedicatoria y explica :) 
-Por ejemplo, este que había guardado 
para ti. ■ 

T ■ 1 
ES CALIDAD! -

~ MATERIAL ESCOLAR Y DE OFICINA 
LIBROS DE TEXTO 

Plaza Escuelas· Pías, 4 

11La comida casera 
!!!!.~,.~,.~: ~69~5~8~7~7!"'0--=-=-:=; del más selecto 

-~ plato ésp2:9ño1.• Teléf.: 695 68 20 GETAFE (Madrid) 
· general pingarrón, 1 getafe 



GETAFE EXPRES 
y 

CADENA GRAN VIA 
REGALARON 

el 
T. V. (Color) del Concurso 

Maria Teresa Diebra Martín 
vecina de Getaf e 
en el momento en que 
D. Miguel Fernandez (GRAN VIA) 
le hace entrega del premio conseguido. 

¡ ¡Enhorabuena, Mª Teresa!! 

GETAFE EXPRES, 
agradece la colaboración de 

IGMY'NI 
en la consecución 
de este concurso 
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El Luceat (2) 

• Marcial Donado 

H oy empezaremos por el primer 
número de "luceat". Lleva fecha 
del 21 de abril del año 1940, está 

impreso en "Gráficas Vagues"de Madrid y 
su tirada alcanzo los dos mil ejemplares, 
con un importe de100 ptas. Llevaba 
como cabecera el anagrama de Cristo y a 
su lado el título y subtítulo que ha conser
vado siempre. De su difusión y distribución 
por la casa de Getafe se encargó la Acción 
Católica. 
Ese año nos da noticia de las Misiones que 
el Sr. Obispo había organizado para toda 
la Diócesis y había que ambientarlas y 
ayudarlas con el mayor interes. Lleva la 
cuarta plana dedicada a los niños, con sus 
correspondientes concursos. Es recogido 
el penoso estado de la monumental iglesia 
parroquial de la Magdalena. En los prime
ros números que fueron apareciendo con 
cierta rapidez nos habla de las "obras de la 
Parroquia". 
En agosto, despues del arreglo del tejado 
trillado por las granadas de la artillería, 
empieza el de las bóvedas y muros interio
res y la iglesia queda convertida en un 
impresionante bosque de andamiajes, por 
lo que, el culto se reduce a la sacristía. 
Para el 29 de junio ya llega "Luceat" a los 
3000 ejemplares de tirada. 
La gran solemnidad de aquel dia, 20 de 
julio de 1941, el Sr. Arzobispo de Valencia, 
Don Prudencia Melo y Alcalde, bendice un 
hermoso sagrario nuevo, obra hermosa 
de los Talleres de Granda. 
Sin cosas extraordinarias se pone el im
porte en 31 Optas para el 1942, en cambio, 

DOMINGO OE RAMOS - 3 D~: ABKIL OE 1955 

se viste de fiesta y muy alegre cuando nos 
cuenta que en octubre del 1943 el Sr. 
Obispo Auxiliar D. Casimiro Morcillo bendi
ce la nueva bandera de los Jóvenes de 
Acción Católica." ¡Cúanta asistencia y 
entusiasmo el de aquellos jóvenes aquel 
día" quedó un expresivo recuerdo gráfico. 
También fue motivo de alegria la restaura
ción de la imagen de la Purísima·Concep
c.ión. Aquel año fueron más importantes los 
cultos de su fiesta. 
Por aquellas fechas estaba ganando un 
gran prestigio en toda España el Padre 
Rodríguez y tuvo gran aceptación en Geta
fe donde "Luceat" anuncia sus Conferen
cias cuaresmales del año 1943 y sobre 
todo la gran Misión del año 1944, acaso la
que mejor recuerdo dejó en nuestra villa de 
los años cuarenta. Cosa curiosa, esta vez 
"Luceat" se tira en la imprenta de V. Huerta 
Madrid. 
En cambio, vuelve Vagues el número que 
anuncia la Santa Visita Pastoral que del 
año 1945 hizo D. Casimiro Morcillo que 
para mayor novedad sale de color de rosa. 

También ese mismo año, nos trae dos 
noticias: la restauración de las Hijas de 
María y la Adoración Nocturna (sección de 
Getafe ). Empezó con tanto empuje y entu~ 
siasmo que el 15 de junio del año siguiente 
se celebró en Getafe la vigilia de las Espi
gas de toda la Diócesis. Predicó el P.M. 
Ru iz Ayucar. También nos habla del fervor, 
entusiasmo y concurrencia numerosísima 
de la Semana Santa de estos años. 
Año 1948: Veamos algunos datos. Las 
Conferencias de San Vicente empiezan a 
dar vida al Secretariado de Caridad. La 
repetida fiesta de la flor que organizan para 
ayudar a las obras de la Parroquia. 
Este año Luceat estrena cabecera :el pór
tico de la Magdalena y sobre el mismo, su 
nombre, "Luceat". Sigue tirándose en 
Vagues, pero sigue también subiendo la 
cuenta y cuesta 700 ptas cada número . 
Una extraordinaria noticia para el recuerdo 
fue aquella del 30 de mayo por la noche 
porque eran las once de la noche cuando la 
venerada imagen de la Virgen de Fátima 
fue recibida por una muchedumbre enar
decida pocas veces vista en Getafe a pesar 
de los grandes apuros que pasaron al 
recibir la imagen de manos de D. Casimiro 
Morcillo para poder subirla al balcón del 
Ayuntamiento, ya que se había pensado 
así por razones de brevedad. 
Para dejar recuerdo de la más bella y 
auténtica peregrinación de cuantas se hi
cieron a Santiago aquel Año Santo Com
postelano, Luceat tomó buena nota, pero 
mejor sin duda la tomarían cuantos tuvie
ron la suerte de participar de ella.■ 

SUSCRIPCION A GETAFE EXPRES 

~::~re y Apellidos: _______________ - - - - - nº - - - - - -piso - - - - -

Codigo Postal: _______ _______ Población: _ ______ Tfno: _____ _ 

Es mi deseo suscribirme a la revista GETAFE EXPRES, por el espacio de 1 año, mediante: 

CHEQUE NOMINATIVO D GIRO POSTAL 0 
Sl"S<"IUP< "IO:\'. A:\'. l .\L :2.200 pesetas 

Recorte este cupon y envielo a: GET AFE EXPRES 
- - - - - - - - - C/ CuestasBajas, nº 11 

28901 - GETAFE 
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Crucigrama 

HORIZONTALES: 1. 1 2 3 4 5 6 7 8 9 
Inventor del submari- 1 
no. - 2. Discurrir . Per-

2 
~+-+--+--+--

sonaje bíblico. - 3. 
Mil. Letras de mona. 3 
Repetido, deidad 4 
egipcia. Conjun- 5 
ción. - 4. Al revés, 1--1---1~ 

juego chino. Presenta- 6 

dora de televisión 7 
"Isabel. .. " . - 5. Sabio 8 
griego. Jabón líqui- 9 
do. - 6. Eleva. Prepo- ...._ __ 
sición . Vocal. - 7. Re-
petido canción de cuna. Hilo recogido en vueltas igua
l es. - 8. Instrumento musical. Terminación del 
infinitivo. - 9. Tranquilidad. Nombre de letra: Grupo san
guíneo. 

VERTICALES: 1. Mascota de la selección nacional de 
fútbol. Inicial de Pablo. - 2. Letras de moda. Disfruta
ba. - 3. Prefijo que significa nuevo. Nota musical. La pri
mera y la última. - 4. Cierto baile. Letras seguidas. - 5. 
Patria de Abraham. Labor de randas. - 6. Inicial de Ra
~uel. Cifras romanas. Nombre de varón. - 7. Célebre. 
Conjunción. - 8. Vocal repetida. Al revés, río español. 
Letra griega. - 9. Signo del Zodia?º· Elogiará. 

SOLUCION 
AL CRUCIGRAMA 
DEL N2 ANTERIOR 

A K O O T U A Y O 
L A T U A L F E B 
Ú A M B F B V PO , 
Q e V Ne G u w Et 
N o Fo X A$ T RI 
ORDNWHERX 
X OPA .1 NE OS 
F E_J G I T Y M Z 
Q O A R Z O K P G 
A N A O H G L E T 
B L R I G A I T A 
e E s J M F e A N 

GET AFE EXPRES 

SOLUCIONA LA SOPA 
DE LETRAS DEL 
N2 ANTERIOR 

A L U E D A S O P 
SOL L I T A·L P 
VNBAMELIN 
FONTWCEAR 
A F O E O G U X O 
EOP -HB 
Z L M 
J A 
E 
L 
A 
o 

SOPA 
DE LETRAS 

LOCALIZAR 
OCHOINSTRUMRNTOS 
MUSICALES 
DE VIENTO. 

Frases célebres FARMACIAS DE GUARDIA 

A) Abierto día y noche (cierra de 1.45 a 5) 
Tel~fonos de interés 

B) Abierto hasta las 10 de la noche 
C) Abierto hasta las 10 de la noche, (cierra de 1.45 
a 5) 
D) Servicio Nocturno de 10 dela noche a 9.30 del día 
siguiente. 
E) Abierto día y noche 

"En un mundo donde sólo hay 
fealdad y desdicha, el hombre 
rico sólo puede comprar fealdad 
y desdicha" 

G.B. Shaw 
Día 9 C/Alonso de Mendoza (C) 

C/ Azahar, 1 (B) 

Ayuntamiento 
Policía Municipal 
Policía Nacional 
Guardia Civil 
Protección Civil 
Bomberos 
Correos y Telégrafos 
Juzgado n21 

695-03-04 
681-33-62 
695-80-44 
695-01-70 
682-19-12 
696-07-08 
695.-47-17 
682-98-17 
682-03-13 
695-82-94 
695-24-70 

"La mano que mece la cuna es la 
maño que gobiema el mundo" 

Wallace 

"La vergüenza de confesar el 
primer error, hace cometer otros 
muchos" 

La Fontaine 

C/ Madrid, 40 (D) 
Día 10 C/Titulcia, 15 (C) 

C/ Arboleda, 21 (B) 
C/ Madrid, 48 (D) 

Día 11 C/ Murcia, 6 (C) 
C/ Serranillas, 19 (B) 
C/ Madrid, 40 (D) 

Día 12 C/ Córdoba, 2 (A) 
C/ Madrid, 48 (E) 

Día 13 Avda. de los Angeles, 47 (B) 
C/ Madrid, 40 (E) 

Día 14 C/ Granada, 3 (C) 

Juzgado ng2 
RENFE 
Autobuses Urb.del SUR 
Ambulatorios: 

Ramón y Cajal 
Avda. Los Angeles 
Margaritas 
Sector 111 

Taxis 
12 de Octubre 

695-91-96 
695-77-71 
695-12-67 
682-58-96 
695-10-01 
469-76-00 C/ General Pingarrón, 9 (B) 

C/ Madrid, 48 (D) ,;::::::==::=,;__ __________ --, 

CLINICA VETERINARIA 

«ACUARIO» 
Capellanes, 7 - GETAFE 

Teléfono 682 33 31 
Tel. Part. y Urgencias 217 63 83 

Jlnáli■ia, Rayos X, Cirugía, 
Vacunaciones, Peluquería 

Horario: 
Laborables: 10-13.30 y 17-20.30 horu 

Süadoa: 10-13.30 horu 

REVISTA DE AMBITO LOCAL 
NECESITA 

PROMOTORES 
DE PUBLICIDAD 

para la venta de publicidad local en GET AFE 

INTERESANTES 
COMISIONES 

Información: 682 58 64 (Preguntar por Mercedes Prieto) 



am 

Le prestamos todo un 
mundo de servicios 

CENTRO COMERCIAL «GETAFE 3» 
PLAZA JUAN CARLOS 1, s/n 

GETAFE (MADRID) 

• 
SERVICIO DE BAR CAFETERIA TODOS LOS SERVICIOS SERVICIOS DE PARKING GALERIA HORARIO DE 10 A 22 H. 
TELECOMPRA RESTAURANTE EN ELECTRODOMESTICOS TRANSPORTE GRATUITO COMERCIAL DE LUNES A SABADO 



• 

J 


